

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.50. POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.80. Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$2.00 \$1.00 \$0.50 \$0.25. POUR L'ETRANGER... \$2.50 \$1.25 \$0.62 \$0.31. Les abonnements se soldent d'avance.

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE.

PRO ARIS ET FOVIS

SCIENCE, ARTS.

Seul Journal Français Quotidien au Sud

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 26 AOUT 1896.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS DES PUBLISHERS... 333 rue de Charbon. Entre Conti et Bienville.

LES PETITES ANNONCES... 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

L'ABEILLE

—DU—

1er SEPTEMBRE

Pour rester fidèles à la tradition, nous publierons cette année, le 1er septembre, une Revue complète des opérations financières et commerciales de l'exercice 1895-96 à la Nouvelle-Orléans.

Cette Revue renfermera tous les renseignements de nature à intéresser sur les progrès du commerce et de l'industrie, l'état des récoltes, les cours des valeurs publiques; elle renfermera également des matières dont l'abondance et la variété plairont même aux plus exigeants.

Ce numéro présentant un intérêt plus qu'ordinaire, sera tiré à un nombre considérable d'exemplaires qui se répandront dans toutes les directions, autant dans les Etats voisins que dans les sections rurales de la Louisiane et en ville.

L'occasion sera donc exceptionnelle—elle ne s'offre qu'une fois l'an—pour les annonceurs tenant à s'adresser à un public nombreux.

Nous prions ceux qui désirent des exemplaires de ce numéro, quel qu'en soit le nombre, de nous livrer leurs commandes le plus tôt possible.

La détresse dans nos campagnes.

Appel au Gouverneur de l'Etat

Charité bien ordonnée commence par soi, dit le proverbe. Si égoïste que soit, en apparence, cette maxime, elle est la nôtre. Toutes les fois qu'il s'agit de porter secours à tels ou tels de nos semblables, nous n'hésiterons jamais entre des amis, des alliés, des frères et des étrangers; c'est toujours aux premiers que nous donnerons la préférence. Or, nous avons en Louisiane, au fond de nos campagnes, de nombreux compatriotes dont la détresse a détruit les récoltes et qui se trouvent dans la détresse. Ils n'ont ni pain, ni viande, ni pommes de terre, ni fourrage même pour leurs animaux. Dans un pays riche comme la Louisiane, le fait semble incroyable; il n'est que trop réel. Une grande partie de la paroisse Ouachita est menacée d'une véritable famine. Des milliers de malheureux sont exposés à mourir de faim. Ils font appel au gouverneur et le prient de venir à leur secours. Ils sont fiers, ces hommes, et ils en ont le droit; car ils gagnent leur pain à la sueur de leur front, et ils aident par le travail de leurs bras une partie de l'humanité à se vêtir. Il doit terriblement leur en coûter de tendre la main et d'implorer la

pitie officielle; mais il y a des nécessités auxquelles il faut céder. Tel homme qui aimerait mieux mourir de faim que de mendier, quand il ne s'agit que de lui, tombera à genoux et demandera humblement la charité, pour soulager les souffrances d'un parent, d'un ami, d'un voisin.

Nous le répétons, il faut que la détresse soit bien grande, pour que les habitants d'Ouachita se soient résignés à une pareille démarche. Raison de plus pour voler à leur secours et chercher à alléger leurs souffrances.

Le gouverneur ne restera pas sourd à leur appel; mais les ressources dont il peut disposer doivent être bien faibles. En semblable circonstance, la charité individuelle doit toujours prendre le pas sur la charité publique qui est, naturellement, froide et ne sait guères relever que les forces physiques, tandis qu'il faut, avant tout, relever les cœurs et le courage.

Et, puisque nous nageons dans l'eau, puisque nous sommes à la merci de vents et de courants, nous ne pouvons que nous enfoncer plus profondément dans le naufrage. C'est à nous, à nous seuls, à nous faire un pont sur lequel nous pourrions passer, et nous ne sommes pas bien sûrs qu'il ne fut pas obligé pour cela de se rendre en Angleterre. Les Russes ont des chevaux de toute beauté, et les écuries impériales, notamment, sont fameuses. Là, encore, il faudrait, à l'Empereur. Et les carrosses? On ne peut donner à Nicolas II des carrosses moins beaux que ceux du comte de Montebello et du général de Boisdeffre, lesquels fient d'ailleurs sur nous. Mais où les prendra-t-on? Ces questions sont importantes, et il serait fâcheux qu'on ne les résolvât point à l'entière satisfaction de l'Empereur. Il ne faut pas oublier que le comte de Montebello est un homme dans le fait; ceux qui ont suivi les fêtes du sacre savent à quel point sont brillantes les moindres cérémonies. Qu'il s'agisse d'une revue des troupes, d'un bal à la Cour, d'un spectacle de gala, on ne saurait imaginer rien de plus grandiose. Le gouvernement fera bien de n'y pas le perdre de vue.

L'Empereur Nicolas II.

C'était le 19³¹ mai, à Moscou, pendant les fêtes du couronnement. Il y avait ce soir-là à l'ambassade de France, et l'Empereur venait de danser avec Mme de Montebello. L'ambassadrice souriait, mais avait plus de charme encore qu'à l'ordinaire. A un Français qui la complimentait, Mme de Montebello répondit, énigmatique: — Et vous ne savez pas tout!

Puis elle mit un doigt sur ses lèvres, prit le bras du curieux qui déjà questionnait et fit le tour des salons.

Le soir du 19³¹ mai l'empereur Nicolas II venait tout simplement d'informer l'ambassadeur de France et la comtesse de Montebello qu'il se rendrait à Paris vers la fin de l'été. Si l'on veut bien se rappeler, dit le "Gaulois", que nous avons été les premiers à annoncer le voyage l'Empereur de Russie en France, on comprendra que nous n'ayons pas été autrement surpris quand on nous l'a paru prendre, si l'on peut dire, plus de constance.

La nouvelle n'était pas encore officielle, mais elle ne devait pas tarder à l'être. Nous pouvons dire, en effet, sans commettre d'indiscrétion, que M. Hanotaux, présentement à Vichy, sera de retour à Paris jeudi prochain. Il n'est pas impossible que M. Barthou rentre également à cette date. Dans tous les cas, au conseil des ministres qui a été tenu le vendredi 14 courant à l'Élysée, sous la présidence de M. Félix Faure—retour de Bretagne—toutes les dispositions ont été prises pour annoncer officiellement le voyage au pays.

Juste-à, il ne faut s'attendre à aucune décision définitive quant au palais qui devra être aménagé pour recevoir l'Empereur, ni surtout quant au programme de son séjour en France.

Il est à peu près certain que le palais du ministère des affaires étrangères sera choisi de préférence à tout autre. Mais, encore une fois, aucun ordre n'a été donné au Garde-Meuble,

et le baron des Chapelles, sous l'autorité immédiate de qui est placé le mobilier national, n'a pas reçu d'instructions spéciales à cet effet.

M. Henri Roujon, directeur des beaux-arts, a tout naturellement entendu, avant son départ, M. des Chapelles des mesures à prendre éventuellement, mais lui-même ne donnera les ordres nécessaires au Garde-Meuble que le jour où le ministre des affaires étrangères l'aura informé en conséquence.

Ce jour-là comment procédera-t-on à l'installation du palais impérial?

Il est probable que le Garde-Meuble ne sera pas seul mis à contribution. On empruntera plusieurs mobiliers de salon, de chambre à coucher, et même de salle à manger aux divers châteaux de Fontainebleau, Versailles, Compiègne.

Celui-ci surtout est très riche et on compte lui faire de larges emprunts. Il y a, à Trianon, des lits du goût le plus sûr; on n'aura que l'embaras du choix.

On comprend qu'on veuille faire très beau, car le château de Schönbrunn, où doit séjourner Nicolas II, avant de venir à Paris, est l'un des plus riches qui soient au monde, et on va tâcher à Paris de faire oublier à l'Empereur tout ce qu'il aura vu ailleurs de merveilleux.

On trouvera-t-on, d'autre part, des chevaux assez superbes et des voitures assez riches?

Déjà, au moment des fêtes du couronnement, le comte de Vauxmeuse, ambassadeur de France à Saint-Petersbourg, eut toutes les peines à se procurer une cavalerie aussi belle que celle qu'on rêvait, et nous ne sommes pas bien sûrs qu'il ne fut pas obligé pour cela de se rendre en Angleterre. Les Russes ont des chevaux de toute beauté, et les écuries impériales, notamment, sont fameuses. Là, encore, il faudrait, à l'Empereur. Et les carrosses? On ne peut donner à Nicolas II des carrosses moins beaux que ceux du comte de Montebello et du général de Boisdeffre, lesquels fient d'ailleurs sur nous. Mais où les prendra-t-on? Ces questions sont importantes, et il serait fâcheux qu'on ne les résolvât point à l'entière satisfaction de l'Empereur. Il ne faut pas oublier que le comte de Montebello est un homme dans le fait; ceux qui ont suivi les fêtes du sacre savent à quel point sont brillantes les moindres cérémonies. Qu'il s'agisse d'une revue des troupes, d'un bal à la Cour, d'un spectacle de gala, on ne saurait imaginer rien de plus grandiose. Le gouvernement fera bien de n'y pas le perdre de vue.

CHoses et autres.

On jouait un drame à Londres, il y a quelques soirs, au Novelty Theatre, les *Crimes de la nuit*, et son succès fut remarquable. L'œuvre terminée d'une façon réellement dramatique, *L'Abéille* en a déjà parlé dans ses dépêches.

M. Temple-Crozier interprétait le rôle d'Emmanuel Ramez, un Espagnol, le scélérat de la pièce, et M. W. M. Franks jouait le rôle de Pablo, un poignardier Ramez. Les armes dont on se sert habituellement sur les scènes sont peu dangereuses. On se soit à M. Franks avait un poignard malheureusement trop effilé. La lame pénétra profondément dans la poitrine de M. Crozier, qui tomba à la renverse. Bien joué! pensa le public, qui applaudit. La toile tomba. Mais M. Crozier restait couché et gémissant. On s'aperçut alors que ses vêtements étaient ensanglantés.

Immédiatement appelé, le médecin du théâtre, M. Gould, prodigua des soins à blessé. Hélas! la blessure était mortelle. Le malheureux acteur expira à minuit et quart.

Quelques instants après, la police, prévenue, mettait M. Franks en état d'arrestation.

M. Franks, accusé de meurtre, a comparu récemment devant le tribunal de Bow street. C'est un jeune homme, de taille moyenne, aux cheveux roux et bouclés. Il regrette profondément ce qui est arrivé.

L'inspecteur Sarle, qui a arrêté M. Franks, dit que le prisonnier s'est écrit, au moment de l'arrestation: "Oui, c'est moi qui ai fait cela. C'est un accident. Quel grand malheur!"

Le tribunal, après avoir entendu plusieurs autres témoins, ordonne que M. Franks soit mis en liberté provisoire, moyennant un cautionnement de 2,500 francs. Cette caution a été fournie par le directeur du Novelty Theatre.

Il vient de mourir, à Fontainebleau, le cuisinier-poète Achille Ozanne, connu de tous les chefs d'Europe, dont il était une des gloires, et même du monde des lettres dont il fit fort bonne figure.

Achille Ozanne appartenait à une famille de notabilités culinaires. Très jeune, il devint lui-même un maître dans l'art cher à Brillat-Savarin et dirigea d'importantes cuisines, entre autres celles du roi Georges de Grèce.

Vers 1884, cependant, il abandonna les fourneaux pour le four et acheta un fond de boulangerie. Son nouvel

An Nicaragua.

Managua, Nicaragua, 25 août, par voie de Galveston.—Le comte des Etats-Unis à Managua, M. Paul Vieck, est arrivé avec sa famille. Tous sont en bon état.

Le général Catesca, célèbre dans la réserve des Mosquitos, est mort. Il a été enterré à Managua.

Petite note adressée au gouvernement une pétition pour l'abolition de la liberté de commerce suédois. Les pétitionnaires se disent en faveur du libre échange total du tarif douanier.

L'ex-ambassadeur de Cardenas, qui vient de faire un voyage à New York, est arrivé à San Juan del Norte.

Mort du sultan de Zanzibar.

Zanzibar, 25 août.—Le sultan de Zanzibar, Hamud Bin Twaiss Bin Said, est mort.

Il était âgé d'environ quarante ans. Il était le fils du défunt sultan Ali Khalifa et Borghash. Il avait pu le pouvoir le 5 mars 1893 à la mort du sultan Ali.

Plusieurs candidats au trône et il fut choisi comme le plus agréable au gouvernement anglais, qui exerce un protectorat sur Zanzibar.

Disparition de Whitehead.

Skillbereen, Irlande, 25 août.—Alfred George Whitehead, le commandé britannique de la frigate de la semaine dernière à la fin de Portland, qui était arrivé hier à Skillbereen, a perdu complètement le raison après avoir vu sa mère et il a disparu aussitôt.

On ne le a pas vu depuis ce moment et les recherches opérées toute la nuit ont été infructueuses.

Orages de Troubles à Zanzibar.

Washington, 25 août.—Le département d'Etat de Washington a reçu une dépêche annonçant la mort du sultan de Zanzibar ce matin à onze heures.

Le dépêche ajoute que Saïd Alid régnait le palais. Des marins et des soldats d'infanterie de marine ont été déployés à la suite de troubles dans la soirée.

Le rappel de la légation italienne à Rio de Janeiro.

Le bruit court que tous les fonctionnaires de la légation italienne de Rio de Janeiro vont être rappelés, en considération de la conduite politique à São Paulo entre des Italiens et des Brésiliens.

Le ministre d'Italie attend des instructions de Rome avant de prendre une décision.

A Zanzibar.

Zanzibar, 25 août.—Immédiatement après la mort de Hamud Bin Twaiss Bin Said, Seyyid Kalid a occupé le palais. S'est proclamé sultan et s'est barricadé avec sept cents Askaris bien armés.

Des éléments des troupes de guerre anglaise Philomena, The Ruth et Show ont été débarqués pour protéger les propriétés. Toutes les dames ont été évacuées en un instant d'Angleterre, qui est gardé de près de soldats.

Le Gouverneur Stone à Chicago.

Chicago, 25 août.—M. Stone, gouverneur du Missouri, est arrivé directement à Chicago. Il s'est rendu directement au quartier-général démocratique où il a eu une longue conférence avec le président du comité national, le sénateur Jones, et le président du comité d'Etat, Hurriehsen.

L'un des sujets discutés a été la présidence de la députation de M. H. B. Shively, candidat démocratique aux fonctions de gouverneur de l'Iowa, qui est également présenté au quartier-général.

M. William F. Sheehan, de New York, membre du comité national, est à l'hôtel de l'Anderson, mais il n'a pas encore rendu visite au président Jones.

La dette des Etats-Unis et la Cour Suprême.

Londres, 25 août.—Le Daily News discute ce matin les pouvoirs de la Cour Suprême des Etats-Unis et la possibilité d'une décision contraire à la validité des contrats pour le remboursement en or des emprunts du gouvernement.

M Platt persiste dans son refus.

Syracuse, Etat de New York, 25 août.—M. Thomas C. Platt a positivement refusé ce matin de permettre la présentation de son nom pour la candidature aux fonctions de gouverneur. Il a tout d'abord refusé à ce cas où il serait nommé.

Quand M. Platt est entré dans la salle à manger de l'hôtel, il a aperçu M. Hamilton Fish assis à une table.

Il s'est assis à côté de lui, et lui posant la main sur l'épaule, a dit: Fish, je ne veux pas de la candidature, et ceci est positif et définitif. Revenez vos arguments maintenant et combattez. Vous, qui êtes les candidats, vous saurez à combattre pour votre propre compte.

De quelle façon, les partisans d'Albright avaient appris la décision finale de M. Platt. Ils étaient joyeux; aussi ont-ils immédiatement proclamé leurs préférences à la victoire.

En retournant à son cottage M. Platt a consenti à causer avec le correspondant de l'Associated Press.

Il s'est exprimé ainsi: Vous pouvez dire que je n'ai à aucun moment changé ma décision de refuser la nomination. Ma déclaration à la Presse Associée demeure l'expression de mes vœux. Je ne suis pas un candidat et dans aucune circonstance, je n'accepterai la nomination. Ceci ne peut être trop hautement proclamé.

Mais, M. Platt, supposez qu'à l'Etat de New York, la convention démocratique d'Etat de 1894, la convention de cette année vous donne spontanément et unanimement la candidature?

Après avoir beaucoup réfléchi, M. Platt a répondu: Je ne pense pas qu'il y ait dans la convention républicaine, qui se réunit aujourd'hui, quelque chose qui puisse me pousser à accepter quand j'ai dit non.

Mais, en supposant que ce quelqu'un existe, a insisté le correspondant? Je refuserais la nomination, dans n'importe quelle circonstance, a fermement répliqué M. Platt.

Sauvetage de naufragés.

New York, 25 août.—Le capitaine Burnside et vingt deux hommes de l'équipage de vapeur anglais Moldara ont été recueillis par le paquebot Circassie, de la ligne Anchor, arrivé de Glasgow à New York aujourd'hui.

Le naufrage se trouvait dans trois chaloupes.

Le Moldava s'était jeté sur un iceberg le 19 août dernier, à 5 heures et demie du soir, pendant un épais brouillard, par 47 degrés 55 de latitude et 49 degrés 19 de longitude.

En peu d'instants le navire se remplissait d'eau et coulait à pic. C'est à peine si les hommes ont eu le temps de mettre les chaloupes à l'eau et d'emporter quelques provisions. Tous les membres de l'équipage ont été sauvés.

Le Moldava était en route de Cardiff pour Halifax, avec un chargement de charbon. Il appartenait à la Mercantile Shipping Company, de Londres, et jaugeait 1,477 tonneaux.

Troubles parmi des employés du Chemin de Fer Louisville et Nashville.

Cincinnati, 25 août.—Dépêche spéciale de Williamson, Kentucky, au Times-Star de Cincinnati.

Une dépêche nous informant du chemin de fer de Louisville et Nashville vient d'être reçue. Il demande que des agents de police soient envoyés aussitôt pour maintenir l'ordre et empêcher tout trouble.

Il ajoute qu'un homme a été tué et qu'un autre a été blessé mortellement à l'œuvre de coalition.

Le sheriff est immédiatement parti avec de nombreux aides.

Tragédie à Lowell.

Lowell, Michigan, 25 août.—Charles Churoh, le plus jeune associé de la banque C. J. Churoh et Cie., a blessé mortellement sa femme ce matin et s'est suicidé ensuite.

La banque avait fermé ses portes hier, donnant pour raison qu'elle ne pouvait faire face à ses obligations.

Ce matin, le député-chef s'est présenté à la résidence d'un jeune Churoh pour délivrer un ordre de saisie. Quand Churoh l'a aperçu il a barricadé la porte et bientôt on entendait trois détonations.

La porte fut enfoncée et on trouva M. et Mme Churoh étendus sur le plancher, le premier mort et la seconde mortellement blessée.

Mort d'un criminel.

Kansas City, Missouri, 25 août.—Dépêche spéciale de Guthrie, territoire d'Oklahoma, au Star de Kansas City.

Un quartier-général des partisans de l'or.

Indianapolis, Indiana, 25 août.—Au quartier-général des démocrates partisans de l'étalon d'or sont arrivés ce soir des rapports de l'Illinois, de la Pennsylvanie, du Maryland, du Nebraska et de la Floride annonçant la nomination, aujourd'hui, dans ces Etats, de délégués à la convention d'Indianapolis.

Le New Jersey a demandé des appartements pour vingt et un délégués. Les tickets et les insignes ont été livrés aujourd'hui et remis au président du comité exécutif, M. Byrum.

Celui-ci déclare que les habitants de la ville ne recevront de tickets qu'après que tous les visiteurs auront été servis. Le Club Commercial et la Chambre de Commerce recevront trois cents tickets pour être distribués parmi ceux qui ont contribué au fond de \$3,000.

Les autres tickets seront réservés jusqu'à mardi soir, quand le nombre des demandeurs sera connu.

Parmi les personnalités distinguées qui prendront part au débat de la convention on citait ce soir au quartier-général: M. J. Jones, de l'Alabama; sénateur Caffery, de la Louisiane; Dodge M. Crawford, du Texas; Col. Broadhead, ex-gouverneur du Missouri; sénateur Palmer, ex-congrèsman de l'Iowa; ex-maire Hopkins et Ben Cable, de l'Illinois; Benj. Lawler et A. M. W. C. C. Wood de l'Ohio; J. G. Moore et C. E. A. Wood de l'Oregon; Thos. Burke de Washington; Gen. H. C. Johnson de Michigan; ex-Gov. Buckner et Col. Brockbridge de Kentucky; ex-Congrèsman Seney, M. McMahon, M. H. C. et M. A. H. White de l'Ohio; ex-Congrèsman Venable et Joe Bryan, éditeur du Richmond, (Va.); Times; ex-Gov. Waller et d'autres lignes télégraphiques du Connecticut; Thos. W. Bullitt, John R. Peed et Geo. F. Beerle de la Pennsylvanie; William Vinckey White et ex-Congrèsman Raynor du Maryland; ex-Gov. F. P. Blair, de l'Indiana; M. C. Fairchild, E. F. Shepard, Geo. F. Peabody et Gen. Tracy, de New York; John P. Irish, de la Californie.

Les travaux pour l'aménagement de la salle ont commencé.

La salle Tomlinson est une bâtisse rectangulaire avec une vaste scène et des galeries; elle peut contenir trois mille personnes.

La scène a été agrandie de quinze pieds; elle sera occupée par les visiteurs distingués.

Elle a été installée une plate-forme qui peut contenir cent-cinquante représentants de journaux. Un passage est ménagé sous la scène pour permettre d'y aller directement la copie au bureau télégraphique.

Le Presse Associée, la compagnie du Western Union, la compagnie du Postal Telegraph et d'autres lignes télégraphiques ont fait passer aujourd'hui des dépêches spéciales.

Cent télégraphistes pourront commodément s'installer. Cinquante tables ont été placées au rez de chaussée.

Dans l'annexe principale 1924 délégués peuvent trouver des sièges confortables.

La salle sera définitivement prête demain.

M. Hobart à Canton.

Canton, Ohio, 25 août.—Garret A. Hobart, candidat du parti républicain à la vice-présidence des Etats-Unis, est arrivé aujourd'hui, un peu avant midi, à Canton par la voie du chemin de fer de Pennsylvanie.

Il était accompagné de H. H. Kibler, éditeur du Times-Herald, de Chicago.

C'est le second voyage de M. Hobart à Canton. Son séjour avec M. McKinley a été des plus cordiales.

Il est comblé qu'il se soit occupé cette après-midi de leurs lettres d'acceptation.

La lettre d'acceptation de M. McKinley ne sera pas publiée avant jeudi.

Les délégués Californiens à la Convention des partisans de l'étalon d'or à Indianapolis.

San Francisco, 25 août.—Le parti national démocratique de la Californie nommé les délégués suivants à la convention des partisans de l'étalon d'or, à Indianapolis.

Cassius Carter, San Diego; John Roth, Visalia; James H. O'Brien, Marysville; Thomas B. Hunt, Lakeport; Warren O-

Mort d'un criminel.

Kansas City, Missouri, 25 août.—Dépêche spéciale de Guthrie, territoire d'Oklahoma, au Star de Kansas City.

M. Heck Thomas, marshall des Etats-Unis et ses aides sont en route pour Guthrie d'un point situé à une distance de quarante milles, à l'est, avec le corps de Bill Doolin, un criminel célèbre, qui a été tué dans une bataille livrée près de Clayton, comté de Payne, la nuit dernière.

Un des aides a été blessé. Bill Doolin demandait avec son frère dans la prison fédérale, le 3 juillet dernier. Les agents attendaient l'occasion de le surprendre depuis plusieurs semaines.

Tragédie dans le Tennessee.

Louisville, Kentucky, 25 août.—Une dépêche spéciale de Clarksville, Tennessee, annonce une terrible tragédie à Davville, une ville du Tennessee.

D'après les bruits reçus, deux hommes furent tués et un troisième mortellement blessé. Le nom du défunt n'est pas connu.

Il est ajouté que Joe Hinson, le fils du blessé, a été tué par son frère Wiggin, qui était accusé de la tentative d'assassinat contre son père, et qu'il n'a été évadé que le soir.

Le Gouverneur Allgeid.

Denver, Colorado, 25 août.—John P. Allgeid, gouverneur de l'Illinois, est parti de Denver hier soir à 10 heures 30, pour le Tennessee.

Il a refusé d'être interviewé au sujet des accusations récemment portées contre lui par l'ex-congrèsman Forman.

La Tournée de M. Bryan dans l'état de New York.

Summit Mountain, Etat de New York, 25 août.—La dernière journée de son voyage de retour de William J. Bryan a commencé par une promenade en voiture dans les Catskills sur la distance de dix milles qui sépare Winoosok Lodge de l'hôtel Engle dans le comté de Warren.

Le candidat du parti démocratique était accompagné de M. Benedict, l'impresario national et de M. Ches A. Schultze de Club Winoosok, un républicain bien connu.

Sur la route des dames ont rempli la voiture de fleurs à l'intention de Mme Bryan.

Les visiteurs ont été reçus à l'hôtel par environ trois cents fermiers réunis sous la portique et agitant des drapeaux.

M. Bryan a été conduit à une table sur laquelle il s'est installé, puis il a prononcé un charmant discours d'adieu la politique était absente. Il a dit:

Messieurs et messieurs, Vous qui êtes venus ici pour vous opposer, vous ne pouvez pas être ennuyés par un discours. (Cris de: Oui! nous le voulons! et nous sommes très contents, M. Bryan, de vous recevoir.)

Je ne vais pas changer le caractère de cette visite en essayant de prononcer un discours politique, si ce n'est pour dire que tous ceux qui s'intéressent à bien-être du pays doivent avoir un gouvernement administré de façon qu'un nombre de plus en plus grand de nos concitoyens aient les moyens de passer quelque temps chaque année dans les endroits d'été, afin de gagner des forces pour remplir les devoirs qu'impose la vie, et que toute politique, quelle que soient ses avocats, qui rend la vie plus pénible à ceux qui travaillent ne doit recevoir aucun encouragement de peuple américain. (Applaudissement.)

J'ai fait une déclaration qui ne peut être considérée comme inspirée par l'esprit de parti, car quiconque se fait l'avocat d'une politique qui n'est pas meilleure pour le peuple n'ose pas dire qu'il est l'avocat de cette politique.

J'ai appris qu'il y avait ici de nombreux habitants de l'ouest et c'est une des raisons pour lesquelles je suis venu. Je suis toujours content de reconnaître que pas à pas par la Bible, "les hommes sages viurent de l'est." (Rires.)

Je ne crois pas que ces paroles soient d'être prises trop à la lettre. Je sais que quelque chose de nos frères de l'est n'aura l'idée que la sagesse soit originelle et ne demeure dans leur pays, et je suis content de voir des habitants de l'ouest, venir chez vous, parce que je ne suis pas sûr que vous ne soyez pas les plus sages de nos concitoyens et que vous arriverez à comprendre qu'ils sont des humains comme les autres.

Je crois que quand vous aurez des relations plus étroites avec eux vous saurez

Mort d'un criminel.

Kansas City, Missouri, 25 août.—Dépêche spéciale de Guthrie, territoire d'Oklahoma, au Star de Kansas City.

M. Heck Thomas, marshall des Etats-Unis et ses aides sont en route pour Guthrie d'un point situé à une distance de quarante milles, à l'est, avec le corps de Bill Doolin, un criminel célèbre, qui a été tué dans une bataille livrée près de Clayton, comté de Payne, la nuit dernière.